
2022,2/22・B2北海道、東北ブロック

ZOOM会議 
 

高井幹事長：若者発信の院内集会が行われており、そのサポートをれいわが中心となってや

っている。 

オーナーズ・フレンズには、定期的なメルマガ配信を考えている。 

【Q＆A】 

・公務員のボランティア活動はどこまで OK？ 

→高井幹事長（以下、高）：過去の裁判で、公務員の地位を利用した特定の政治活動は NG, 

ポスティングは OKと出たこともある。 

・札幌オリンピックについて、党としてどう思うか。 

→高：皆さんの声を聴いて考えていきたい。札幌市長も出したいので、良い方がいれば…。 

・北海道で候補者は出すのか。 

→高：候補者未定だが、3人区なのでぜひ出したい。一方で、一定の他党との選挙協力もし

なくてはならないのでご理解を。東北の 1人区でも、良い候補者がいる所は票の底上げにな

るので出したい。統一地方選の候補者は、参院選の候補者が決まってから。 

・街宣カーは独自で OK? 

→高：街宣カーについては、勝手連におまかせという形ではなく、本部のノミヤマさんに個

別に相談してくださいとのこと。 

 

【チーム福島から】 

チーム福島のみならず、サポーターズ宮城や山形の方とも繋がり、チーム東北として

YouTube チャンネルを作り、個人個人が得意な事を生かして、動画制作や独自チラシの製作、

街宣など、コロナ禍で満足いく活動とはいきませんが、それぞれＬＩＮＥで連携している。

大島九州男さんとのご縁で、全国の勝手連の方とも繋がることが出来ている。 

 

【ブレイクアウトルーム】ランダムに選ばれた 7名で 25分間トーク。 

・デスラー総統さん（青森） 

県内がっつり自民。「なぜ自分がれいわを応援するのか」を知人に広めてる。 
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・KIKIさん（岩手） 

参院選の時の街宣では人が多く集まっていたが、ポスターは少ない。 

・本間あきらさん（山形） 

県内は、会社も家族も自民推し。そんな中でも Twitterなどで拡散している。 

・ひですとさん（山形） 

少しずつではあるがポスターが増えてきている状況。 

・まさあきさん（山形） 

ALPSはまともに動いてない。汚染水を保管する土地は放出せずともまだある。 

・平野さん（バンコク） 

バンコクは駐在関係など保守的な人が多い。自分の会社にはポスターをこっそり貼ってる。

れいわの良さを拡げていくためには、主義主張はほどほどに。楽しくボラをして、立憲など

の共感できる議員を引き抜いて、れいわの議員を多くすることも大切では。 

・Yui(福島) 

本日、事前に幹事長に汚染水の保管についての質問を提出してあります。 

 

                                       以上 

 


